



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Forum des Commissions Electorales des pays de la SADC en mission à Madagascar

Une délégation de l'ECF (Electoral Commissions Forum of SADC Countries) ou la plateforme des commissions électorales des pays de la SADC est à Madagascar depuis le samedi 23 Avril jusqu'au mercredi 27 avril prochain.

La délégation est composée de quatre personnalités et est dirigée par l'Honorable juge Mahapela Lehohla, Président de la commission électorale indépendante du Lesotho et Président de l'ECF-SADC, avec pour mission de sensibiliser la CENI d'intégrer le dit forum. La Commission Electorale Nationale Indépendante de Madagascar étant la seule entité ne pas être membre de cette plateforme depuis l'intégration de la Grande Ile dans cette organisation régionale d'Afrique Australe en 2006.

Ce lundi matin, la délégation a effectué une rencontre avec le Président de la CENI, Hery Rakotomanana et des visites de courtoisie auprès du Vice-Ministre des Affaires Etrangères en charge du Développement et de la Coopération, Bary Rafatrolaza et du Premier Ministre, Mahafaly Olivier Rasolonandrasana. Ces deux hautes personnalités ont promis lors de ces rencontres de faciliter l'intégration de Madagascar dans ce Forum. Dans l'après-midi, elle a effectué une descente sur le terrain afin de constater les travaux des démembrements de la CENI au niveau de la province d'Antananarivo et du district d'Ambohidratrimo.

Mardi se tiendra une séance de travail pour partager et s'échanger des informations entre cette délégation et les membres du Bureau Permanent de la CENI.

Avant son départ définitif de Madagascar le 27 avril 2016, cette délégation rendra une visite de courtoisie auprès du Président de la République.

Rappelons que la SADC a déjà envoyé plusieurs missions d'observation des élections à Madagascar lors des présidentielles de 2006 et de 2013.

Antananarivo, le 25 Avril 2016